
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

橋本 麻衣子（トレジャー担任）新得町内小学校へ 

とうとうお別れの日がやってきてしまいまいた。トレジャー学級の担任として可愛い子どもたちと過

ごしたこの 4年間、毎日がとても楽しく、幸せでした。至らないところが多くあったと思いますが、い

つもあたたかく支えてくださった保護者・地域の皆様に心より感謝申し上げます。お世話になりました。

ありがとうございました。 

喜瀬 智幸（3年生担任）帯広市内小学校へ 

つつじが丘小学校に赴任して、あっという間の 6年。学級で 3年、職員室で 3年。明るく素直な子

供たちと保護者の皆様の応援で充実した日々を過ごすことができました。また、地域の皆様の支えを

感じて生活ができたことも感謝の気持ちでいっぱいです。また、どこかでお会いしましょう。ありが

とうございました。 

川道 剛史（すこやか担任）帯広市内小学校へ 

1年間という短い期間ではありましたが、明るく元気で、笑顔いっはいの子供たちと充実した毎日

を過ごすことができました。たくさんの思い出ができ、うれしく思っています。保護者の皆様には

様々な面でご協力いただいたことに感謝しております。ありがとうございました。 

田村 達也（事務職員）音更町内小学校へ 

かつて勤務したつつじ小に、また赴任することになるとは思っていませんでしたが、早いもので 6

年が経ちました。当時と比べて児童数の減少に驚きましたが、元気いっぱいに学校生活を過ごす児童

に接し、楽しく勤務することができたことに感謝します。今後もＰＴＡ・地域の方たちが連携して子

どもたちが安心して楽しく学べる学校を支えていただきたいと思います 6年間ほんとにありがとうご

座いました。 
 

 

 

 

令和6年度 帯広市立つつじが丘小学校 学校便り 

【今年度のテーマ】 

「やってみよう！自分をのばす 

みんなで高め合う」つつじっ子 

。 

 
令和 6年度のすべての教育活動が本日終了しました。今年度は 1月までは歴史的小雪でリンクの造成がで

きないかと思えば、2 月になると観測史上最大の積雪を記録し、3 日間の臨時休業と極端な気象に振り回さ

れた印象です。17 日にも雪のため臨時休業となり、今年は雪のために 5 日間も臨時休業となりました。幸

いインフルエンザなどの流行がなく、そのための学級・学年閉鎖等がなかったため無事教育活動を終了するこ

とができました。 

卒業式では広い視野をもって様々な情報に触れること、異なった意見を受け止めて考えることの重要性につ

いて話しました。インターネットを使えば世界が無限に広がっていく可能性がある反面、自分を取り巻く世界

が徐々に限定され、狭くなっていく危険性があり、その限定された世界がすべてだと信じ込んでしまう恐れも

あること、これから出会う新しい仲間を大切にし、お互いの違いをしっかりと受け止め、心地よい賛同だけで

はなく、反対意見や批判を大切にすることで、ともに成長することができることを話しました。 

保護者の皆様におかれましては、これまでの６年間、様々な面でご理解とご協力を賜りました。本当にあり

がとうございました。 

在校生には先週修了証書を渡しました。４月の新たな出会いを期待してもらえればと思います。 

保護者・地域の皆様には、次年度も引き続きご支援をよろしくお願いします。 


